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O Vereador José Rollemberg AraúJo Castro, no uao
de sua pret'rogativa parlamentar, etc.;

CltdfrL ao Prefeito Municipal as providências que se ftzerem

necessárias, junto ao setor competente da municipalidade, para que seja feito
uma manutenção geral nas lousas das salas de aula de todas as escolas
munlcipais da Rede Munlcipal de Educação. Indica tambêm que seJa
estudada a possibilidade de se utilizar nestes quadros o mesmo material
laminado verde lousa utilizado no cbloco novo de salas' da Escola
Municipal Roslmares Camargo Benltez.

JUSTIFICATTVA:

Embora considerada uma tecnologia educativa antiga, mas, jamais
desatualizada, a lousa é ainda muito importante. Levando em conta algumas
exceções as lousas das escolas municipais estão em péssimo estado de
conservaçáo: muito borradas, manchadas, quebradas, o gSz náo adere ao
material do quadro e muitas vezes para serem limpas é necessário o uso de um
pano umido.

O Material utilizado nas lousas da Escola Rosimares é de ótima
qua-lidade, uma vez que é confeccionada em MDF e aplicada uma camada
laminada de verde lousa. Com essa lousa o trabalho do professor é muito mais
prático e higiênico.

Certos de contarmos com Vossa preciosa colaboraçáo, desde j^
agradecemos em nome dos Professores de nossa Rede Municipal.

Considerando o exposto, faz-se a presente propositura que esta a
merecer a atençáo da Administração Municipal.

EsÍADo oc sÁo pauto

do Amaral Ribeiro,
de 2OL7.

José Castro
PMDB
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